

# Der Frühlingsbote

Die Woche geht zuende und war von kunterbunten Eindrücken gespickt. Wir als Fachkräfte haben einige Dinge im Haus und in den einzelnen Funktionsbereichen den Bedürfnissen der Kinder angepasst und die Zeit genutzt die Raumkonzepte weiter zu entwickeln. Auch hat uns die Woche wunderschönes Wetter beschert und so haben wir einen Großteil der zeit außer Haus verbracht. 😊



Zudem haben einige Kinder weiter an einem Projekt zum Thema „Streiten und vertragen“ gearbeitet. Wir haben uns hier noch einmal der Geschichte von Noah und der Arche angenommen und im Zuge dessen angefangen unsere eigene Arche zu bauen.

